

Roscanveloc se met en selle pour la saison

Publié le 17 avril 2022 à 16h57



Luc Tournon vient de créer Roscanveloc, et propose la location de vélos (VTT et électriques) Roscanveloc propose la location électriques. « Cela répond à une forte demande », confie Luc Tournon, créateur de cette nouvelle enseigne, à l'entrée du bourg. Si l'approvisionnement en vélos n'a pas été évident, ça y est, son parc est prêt : neuf VTT et dix vélos à assistance électrique rutilants attendent les amateurs de randonnées. « C'est vraiment magnifique de se balader à vélo en Presqu'île, souligne l'entrepreneur. Surtout maintenant, avec la voie verte ».

Luc Tournon est installé à Roscanvel depuis un an à temps complet, avec son épouse, Liliane. « Mais nous y avons une maison depuis plus de 20 ans, où nous venions passer nos vacances. » Auparavant, tous deux habitaient en Suisse, où Luc travaillait dans une société de conciergerie professionnelle. Autant dire qu'il a le sens du service chevillé au corps ! C'est pourquoi il propose, en plus de la location, « la livraison à domicile des vélos ». Avec équipements de sécurité et circuits de balades fournis par la Comcom.

Contact : tél. 07 88 07 45 91 ou roscanveloc@orange.fr